

Haïti dans la tourmente : aide d'urgence bienvenue

La situation a empiré ces derniers mois en Haïti. Depuis mi-février, le secteur dans lequel se trouve le Foyer Maurice Sixto (FMX), soutenu par l'Association les Amis d'Haïti, a été envahi par les gangs. Le FMS a dû être fermé pendant deux mois. Il a rouvert ses portes le 8 avril mais avec prudence bien sûr.



Un témoignage

Nous vous livrons ci-dessous le témoignage d'une des bénéficiaires : « Les autres jeunes et moi, nous remercions les responsables du FMS d'avoir mis une accompagnatrice très dévouée pour nous booster et nous pousser à réussir. Elle est toujours présente lorsqu'on a besoin d'elle et elle trouve toujours un petit mot qui calme, une solution à nos problèmes avec l'appui du personnel du FMS. »

Appel à votre générosité

Nous en appelons à votre générosité pour soutenir, par un don spécial, l'équipe du FMS et les enfants. D'avance un tout grand Merci.

IBAN: CH98 0900 0000 1715 6509 5

**PAR BERNADETTE VON NIEDERHÄUSERN
PHOTOS: DD**

Environ 350 élèves et jeunes sont revenus (sur 450). Les enfants qui y étaient accueillis chaque jour ainsi que le personnel ont été directement impactés. L'insécurité a contraint certains à fuir leur domicile. Le comité de direction du FMS a tenté de garder des contacts avec tous et d'aider celles et ceux qui en ont le plus besoin.

C'est pourquoi les Amis d'Haïti ont alloué une aide d'urgence au foyer. Elle va être utilisée pour une contribution d'encouragement au personnel. L'évolution de la situation sur place rendra peut-être nécessaire une aide supplémentaire.

Un travail efficace en 2023

Dans ce contexte difficile, le Foyer Maurice Sixto (FMS) a pu maintenir une grande partie de ses activités durant la deuxième moitié de l'année dernière. En particulier, il a travaillé avec des jeunes en fin de scolarité. Il les a aidés à s'intégrer dans le marché du travail. Pour cela, le foyer a dispensé à ces jeunes des formations professionnelles courtes (maximum 3 mois). Il

les a aidés à obtenir les documents d'identité indispensables pour fonctionner normalement dans la société. Il a accompagné certains dans la création de micro-entreprises. Plus d'une centaine de jeunes sont concernés par ces accompagnements. Vu que les déplacements sont difficiles, Nancy, responsable du projet, téléphone aux jeunes une fois par semaine et prend note de la discussion, de leurs avancées, de leurs difficultés et le FMS cherche avec eux des solutions si nécessaire.



Crise et espoir

Haïti se trouve actuellement dans une crise majeure. Les médias le relatent abondamment : effondrement de l'Etat, mainmise des gangs sur la plus grande partie du pays, crise alimentaire et sanitaire. Jeudi 25 avril, un espoir est né avec l'installation officielle du « Conseil présidentiel de transition » (CPT). La société civile est vigilante et proactive et ne sait pas si elle ose espérer...

Jean-Louis et Christophe Vésy SA
Sanitaire • Ferblanterie
1483 Montet / Broye
Tél. 026 665 18 02 • Fax 026 665 28 02

Stéphane Collaud
Stefaco
« Un repas local complètement local ! »
Stefaco Sàrl – Route de la Croix 48 – 1566 St-Aubin
www.stefaco.ch – stefaco@bluewin.ch – 026 677 06 50

Buffet de la Gare
Estavayer-le-Lac
Famille Guex-Moret
Tél. 026 663 10 33
Canadian Grill
Restaurant • Café
CANADIAN GRILL
NOUVEAU

Votre charpentier de proximité
X4
PUISANCE 4 S.A.
1536 Combremont-le-Petit / 1483 Vesin